



# 六華の心

酒田市立第六中学校  
学校だより 第13号  
校長 加藤 浩昭  
令和4年8月30日

## 晴れるといいな！ 運動会迫る！！

右は今年度の運動会のプログラムの表紙です。  
2年生の安藤愛葉さんと松田姫沙希さんによるデザインです。

生徒会で決定したスローガンは「競和皆笑～我らの心はいつも一つ～」。

これまで37回の歴史を重ねてきた六中の大運動会。毎年ドラマがあったのでしょ。

7月の立ち上げ集会以来、コロナウイルス感染症に伴う制約のある中、3年生を中心に準備を進め、練習を重ねてきました。今年の377人で創り上げる運動会は唯一無二。当たり前ですが、これまでも、これからも存在しないものです。

今年は、一部の競技を生徒の手で考案しました。競技ではルールを守って精一杯、正々堂々と競い合う姿が楽しみです。応援合戦では各組ごとに心を合わせたパフォーマンスがどのように展開されるのかワクワクします。一連の運動会の取り組みの中で、お互いの良さを見つけ、頑張りを認め合い、足りないところを補い合う。終わったときに、「組の団結が深まった」、「学校全体で強い絆が結ばれた」と振り返ることができる、運動会を自分たちで創ってくれることを信じています。

9月2日（金）、保護者の皆様方からも、六中生の輝く姿をご覧いただければと思います。

### 各組のスローガン



令和4年度 酒田市立第六中学校  
第38回大運動会  
期日：令和4年9月2日（金）



(裏へ)



主催：酒田市立第六中学校  
後援：酒田市立第六中学校PTA  
酒田市立第六中学校教育後援会  
期日：令和4年9月2日（金） 小雨決行

心を寄せて、力を合わせて  
377人の思いを結集して  
スローガンを達成しよう！！



競技練習



応援練習

## 準備・練習風景より



やまなみ2組の教室には  
手作りのてるてる坊主

## 9月2日（金）377人の本気と笑顔いっぱいの運動会に！

### 日P 全国研修大会への

### ご協力ありがとうございました

8月26日（金）、27日（土）の両日、山形県内11の会場で、第70回日本PTA全国研修大会が開催されました。

酒田では希望ホールを会場に26日に第2分科会、27日にサテライト会場として全体会が行われました。第2分科会では「地域とつながる学校教育～子供たちの未来のために学校とPTAが共にできること～」を研究課題に実践発表と協議が行われました。

石川会長をはじめ六中のPTAの皆様からは、大会事務局としてご尽力いただきました。

特に実行委員の皆様には当日の運営のみならず、準備開始以来、多くの会合を重ねる等、多大なる御協力を賜りました。

コロナの影響で開催の是非を含め、計画の変更等が重なりご心労をおかけする中でしたが無事開催できたのは皆様の御協力があったからこそと考えます。本当にありがとうございました。



### 2学期の立ち上がりから…

☆27日（金）、3節の生徒議会が開かれました。1学期の取り組みの反省から活動の見直しを図る等、今回も学校生活の充実に向けて熱心な話し合いが行われました。

☆3年生の小川紗枝さんが第64回県子ども絵画展で入選しました。

☆昨日より、1学期の楠本さん、板橋さんに引き続き、本校の卒業生の富樫柚月さん（富士見小出身）が、教育実習に来ています。養護教諭を目指し、2週間保健の実習を行います。早速、子どもたちとコミュニケーションを取り、関係作りに努めていました。子どもたちにとっても、自分たちと世代が近い実習生との関わりは良い学びの機会になると期待しています。

☆前号でもお知らせした「ひまわりプロジェクト」のひまわりが次々と咲いています。背の高さも、花の大きさも様々。個性があって眺めていて楽しくなります。

☆コロナウイルス感染症の第7波。全国的には感染者数が減少に転じ始めているという情報もありますが、連日関連の連絡が入り油断できない状況です。継続した対策をお願いします。